opusdei.org

La historia del sí de san Josemaría, contada por los Chacón en Instagram

Por el aniversario 119 del nacimiento de San Josemaría, tres niños leyeron sobre la vida y anécdotas del fundador del Opus Dei. Lo hicieron desde su casa, en ciudad de Panamá.

09/01/2021

Ellos son tres hermanos (**Daniel**, **María y Pablo Chacón**) que cada tarde, desde su casa, dedican un

tiempo para leer algún libro, comentarlo o contar anécdotas y también cantar y tocar el órgano. El punto de encuentro, de lunes a viernes, es Instragram. Desde la cuenta @leyendoconloschacon han compartido transmisiones en directo durante la pandemia del COVID-19.

En el marco del aniversario 119 del natalicio de <u>san Josemaría Escrivá de Balaguer</u> (9 de enero de 1902 - 26 de junio de 1975) los hermanos Chacón leyeron desde su casa dos libros: **Historia de un sí. Vida de San Josemaría Escrivá** y **Vida y venturas de un borrico de noria... y su relojerico**.

Ambos libros están dirigidos a un público infantil, pero –como dice Daniel, el mayor de los Chacón– el mensaje de fondo va dirigido "a todos los seres humanos" porque todos están llamados a ser santos. "De cien almas nos interesan las cien",

comentó durante la transmisión que se llevó a cabo en la víspera del 9 de enero de este 2021, cuando se conectaron por la red social.

Una hora leyendo sobre la vida de un santo

Daniel y María leyeron varios fragmentos de los momentos destacados y algunas anécdotas simpáticas de la vida de san Josemaría, en especial de su infancia. Pablo, el más pequeño, aportó varios comentarios sobre el fundador del Opus Dei, que "ahora está en el Cielo", dijo.

Mientras leían cada etapa de la vida del santo, los hermanos Chacón recibieron comentarios y saludos de las personas que se fueron conectando a la transmisión en directo desde ciudad de Panamá.

Entre las anécdotas y lecciones, los Chacón contaron lo que decía san Josemaría sobre la confesión y la comparación de la persona que cargaba varias piedras. Una vez, cuando le hablaba a sus estudiantes en el seminario, les propuso que imaginaran que llevaban en sus bolsillos piedras pequeñitas y una muy grande en las manos. Después de andar un largo trayecto, ¿cuál tiran primero? La grande y después las pequeñas. Eso pasa con los pecados, primero hay que lanzar los grandes (graves) y después los veniales.

María comentó que se tira primero la piedra más grande porque "es la que más pesa", a lo que el pequeño Pablo añadió: "después deben lanzar la pequeñas".

Niños leyendo en Instagram

Con cada anécdota o fragmento, Carmen de Chacón (mamá de los tres hermanos y quien está detrás de cámara, encargándose de las transmisión) fue compartiendo con la audiencia las ilustraciones de los distintos momentos de la vida de san Josemaría que comentaban sus hijos.

Carmen explica que los tres niños, desde muy pequeños, han tenido una fascinación por la lectura. Por esa razón, no le sorprende que la iniciativa de los "leyendo en el Instagram" comenzara con naturalidad durante la pandemia, en 2020.

"Ellos han leído todas las tardes. Algunas veces, por temas de conexión a internet o por las lluvias, no se conectaron, pero la mayoría de las veces sí", señala Carmen.

Además de leer de una manera amena la vida de san Josemaría, los Chacón aprovecharon la oportunidad para hablar sobre el espíritu del Opus Dei: buscar la santidad en medio del mundo. Y también leyeron la oración que aparece en las dos estampas del santo (versión para

adultos y para niños) que fue canonizado en 2002.

Para ver la transmisión de esta actividad, se puede ingresar a la cuenta @leyendoconloschacon en Instagram, en la sección de Instagram TV, donde quedó grabado el video.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pa/article/la-historia-delsi-de-san-josemaria-contada-por-loschacon-en-instagram/ (22/11/2025)